

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/2012-Journee-strategie-a-Paris>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous
d'agir > Espace adhérents > Rencontres / Colloques > Journées stratégies > **2012 - Journée stratégie à Paris**

23 décembre 2014

2012 - Journée stratégie à Paris

Le 20 octobre 2012, une journée stratégie a été organisée à Paris. Cette réunion de réflexion avait pour objectifs de permettre aux groupes membres du Réseau "Sortir du nucléaire" de se rencontrer, afin de discuter ensemble et de proposer des pistes de réflexion sur la stratégie de notre association, de faire émerger des pistes d'actions pour les mois à venir et de préparer l'Assemblée Générale 2013.

Une trentaine de personnes, représentants des groupes, membres du CA et de l'équipe salariée y ont participé. Après une première partie de réunion en assemblée plénière, qui a permis de dégager des sujets prioritaires, les participants ont ensuite travaillé en petits groupes, sur ces thèmes définis ensemble.

Cette journée, riche en discussions, a été l'occasion d'affirmer la nécessité pour le Réseau de construire et de se doter d'une stratégie à moyen et long terme et de poursuivre les discussions engagées ce jour-là, une journée de réflexion n'étant pas suffisante pour faire aboutir un tel processus. L'urgence à agir pour obtenir un arrêt immédiat et définitif de la centrale de Fessenheim y a été marqué. L'assemblée a préconisé que le Réseau engage sans attendre des actions en ce sens. En conséquence, une réunion stratégique a été organisée peu après avec les associations alsaciennes pour évoquer toutes les pistes d'actions possibles. Par ailleurs, certains groupes de travail mis en place ce jour-là poursuivent aujourd'hui encore leur action.